

《单词百科:well-received是什么意思?well-received怎么发音?well-received的解释和用法》

英语单词well-received是什么意思?well-received怎么读?well-received怎么发音?简答网为您整理了well-received的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



well-received怎么读

well-received的读音:['welrɪs'i:vd]

well-received的意思

1、adj.受到欢迎的，受到款待的;

well-received的相关词组

1、as well as 也，又;

- 2、as well 也, 还有;
- 3、artesian well 自流井, 喷水井, 钻井;
- 4、abyssinien well 管井;
- 5、absorbing well 吸水井;
- 6、bored well 钻井;
- 7、bore well filter 钻井过滤器;
- 8、be well worth 值得
- 9、be well off 生活过的, 处境良好;
- 10、be well known 众所周知;
- 11、be well attended 得到很好的照顾
- 12、drilled well 管井;
- 13、do well in 成绩好, …做得好;
- 14、do well 做得好, 进展好;搞好;
- 15、it is just as well 也是好事, 倒也不错, 是明智的;
- 16、just as well 幸好, 无妨;
- 17、all is well 安然无事;一切皆好;
- 18、go well with 相配;
- 19、go well (南非) 一切顺利[用来对即将离开的人表达良好的祝愿];
- 20、get well 康复;

well-received的双语例句

- 1、Many of the programmes are well received , as Follow Me.

许多节目, 如《跟我学》, 收效很好.

2、Many books as Follow Me, Every day English are well received.

许多书、如《跟我学》、《每日英语》等都很受欢迎。

3、Badminton products exported by and international markets has been very well received.

所出口的羽毛球产品均得到了国内外市场的一致好评。

4、Has been well received by consumers and collaborators favorite!

一直深受广大消费者和合作者的喜爱!

5、And more important, our press releases have been well received.

更重要的是, 我们的新闻稿已经全被采纳了。

6、RAFTER was not well received. At first it was just a rustle.

“筏夫”并未受到欢迎,起初只是出现一阵低语声。

7、On the basis that recognising the problem is halfway to a solution, Mulcahy's comments yesterday should be well received.

鉴于认识到问题的存在就相当于把它解决了一半, 马尔卡希昨天的那番话应该会受到欢迎。

8、Literary works of this kind are well received by the masses.

这样的文学作品很受群众欢迎。

9、James laid out the flower-beds neatly and they were well received by the public.

詹姆斯设计了这些雅致的花坛,并得到公众的广泛好评。

10、Our toys are well received in the European market.

我们的玩具在欧洲市场很受欢迎。

11、Innovation and Quality Credibility and good after-sales service well received by users.

以创新质量、信誉和良好的售后服务得到用户的好评。

12、His prescription for economic recovery was not well received.

他为经济复苏提出的对策反应不佳.

13、Over the years has been well received by the authorized user.

多年来已深受广大用户认可.

14、The magazine was very well received by the young people.

周报是得到年轻人的欢迎的.

15、Our service , so far , has been very well-received by our customers.

她很会讲一些言不由衷的好听话.

以上是简答网为您整理的well-received怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于well-received的用法、well-received的释义、well-received的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/well-received>

